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Compte-Rendu de réunion 

 
 
 
Etaient présents : 
 

Nom Login Association membre 

AFFES Anis Anis CIBY-Net 

APPERT Fabien Fabinou FlemNet 

AVOIX Jean-Christophe XIII Pac@net 

BABUT Nicolas Nico BdI 

BEN OURIANE Fouad Jarod CIBY-Net 

BONFILS Thierry Tiry BdI 

CALMEJANE Christophe Killer FlemNet 

MERLE Frédéric Taz Pac@net 

VASSEUR Alexandre Loki Pac@net 

VILLANI Sylvain Oyster Flemnet 

 
Etaient absents : 
 

Nom Login Association membre 

MHENNI Kaissar César CIBY-Net 

RENZI Vincent Grogriff BdI 

 
Vincent Renzi a donné procuration à Babut Nicolas (cf procuration). 
 
Ordre du jour : 
 

 UniNet - RezoSup 
 Serveur IRC 
 CRI 
 Connexion Fleming-université 
 Site web d’AURORE 
 Discussion sur FFSS 
 Base de données inter-résidences 
 Problème ADSL 
 Forums 
 Dossier de subvention (mairie de Bures-Sur-Yvette) 

 



Fédération AURORE Réunion du 04 septembre 2001
 

 Page 2 sur 4
 

UniNet - RezoSup : 
 
Après la migration de Paris 8 d’UniNet vers RezoSup, AURORE s’est à son tour intéressée à 
ce réseau IRC universitaire, qui s’est fixé les mêmes objectifs qu’UniNet. RezoSup a 
l’avantage de motiver et mobiliser plus de personnes, alors que le projet UniNet n’avait pas 
beaucoup évolué. 
Il a donc été décidé de basculer sur RézoSup dans la nuit du samedi 08/09 au dimanche 09/09. 
Cette décision s’est faite rapidement afin d’habituer les nouveaux utilisateurs de la rentrée 
universitaire à RézoSup qui propose de nombreux services jusque là proscris par UniNet. 
 
RézoSup détient deux sites web : 

http://www.rezosup.org : site orienté utilisateur 
http://www.rezosup.net : site orienté opérateur 

ainsi qu’une charte qu’AURORE s’engage à soumettre à ses adhérents. 
 
RézoSup détient à ce jour les membres suivant : 

Paris 8 irc.paris8.rezosup.org 
Universite Paris VIII 
Vincennes - Saint-Denis 

Shadwolf, anavel, 
Comte0, popov 

Télécom Paris (enst) irc.enst.rezosup.org 
Serveur IRC de Rezel (ENST 
Paris) 

cTiger, Nut51 

Télécom Bretagne 
(enstb) 

irc.enst-
bretagne.rezosup.org 

Serveur irc du ResEl (ENST 
Bretagne) 

inz 

Institut National des 
Telecom (INT) 

irc.int.rezosup.org 
Serveur IRC de MiNET 
(Evry) 

Flash, DrYorgos, 
Likan, MpNico 

Edhec Nice irc.edhec.rezosup.org 
Serveur IRC de l'Edhack 
(Nice) 

[-Teg-] 

Centrale Lille irc.ec-lille.rezosup.org 
Serveur IRC de RezoLeo 
(Lille) 

Vic, Crako 

 
et à partir du 09/09/2001 (en phase 2 prévue sur la charte) : 

Paris Sud irc.u-psud.rezosup.org 
Serveur IRC d'Aurore 
(Orsay) 

Kiki, Nico 

 
 
Serveur IRC : 
 
La prévision de l’achat d’une nouvelle machine pour le serveur IRC est mise en suspension en 
attendant de voir si l’actuelle machine tient la charge après le basculement sur RézoSup. 
 
 
CRI : 
 
Une lettre a été envoyée à Mr Didier Will, directeur du CRI, Pascal Etcheberry et Dominique 
Lambert, afin d’organiser une réunion pendant le mois de septembre afin de présenter 
AURORE et de négocier des services pour la fédération (cf une copie de cette lettre en 
annexe). 
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Connexion Fleming-Université : 
 
Des solutions techniques sont en cours d’étude afin d’augmenter la bande passante entre la 
résidence Fleming et l’Université (jusqu’à présent il s’agit d’une Liaison Spécialisée (LS) 
louée à France Télécom pour un débit limité à 2Mbits/s). 
La solution du wireless (réseau sans fil) semble la plus évidente à mettre en œuvre 
(techniquement et financièrement). 
 
Par faisceau hertzien (RLAN) : l’étude a révélé impossible ce type de connection, car la 
bande de fréquences utilisée (2,4GHz) est la même que celle employée par les militaires. 
L’Autorité de Régulation des Télécommunication (ART) autorise l’utilisation de cette bande 
de fréquences dans une propriété privée, mais l’interdit en travers d’une voie publique ce qui 
était l’agencement prévu (connection entre Fleming et la Pacaterie). 
A surveiller cependant car de possibles évolutions peuvent avoir lieu au niveau législatif. 

Inconvénient majeur : sécurité. 
Débit max. actuel : 11Mbits/s. 

Par laser : en cours d’étude. 
Inconvénient majeur : intempéries. 
Débit max. actuel : 155Mbits/s. 

 
 
Site web d’AURORE : 
 
Il est prévu la création d’un site web pour la fédération AURORE visible de l’extérieur. 
Personne n’a été désigné officiellement pour cette tâche. 
 
 
Discussion sur FFSS : 
 
Un problème de driver sous Windows 2000 ralentit le développement de FFSS. 
 
 
Base de données inter-résidences : 
 
Un schéma de base de données inter-résidences à été proposé par Fabien Royer (MacFly - 
BdI). Cette BD devrait dans le futur, recenser les adhérents de toutes les associations. 
 
 
Problème ADSL : 
 
Le problème d’adhérents prenant l’ADSL en plus de leur adhésion à l’association a été 
soulevé. En effet ceux-ci sont un danger potentiel en sorte qu’ils ont la possibilité de servir de 
passerelle entre le réseau local et l’extérieur. 
Il a donc été proposé d’ajouter l’interdiction de servir de passerelle entre le réseau local et 
l’extérieur dans le règlement intérieur des associations. 
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Forums 
 
Il a été rappelé que des forums sont régulièrement organisés sur Paris, occasion idéale pour 
AURORE de pouvoir démarcher les entreprises pour des subventions matérielles ou 
financières. 
 
 
Dossier de subvention (mairie de Bures-Sur-Yvette) 
 
Il est prévu de demander un dossier de subvention pour AURORE à la mairie de Bures-Sur-
Yvette. 
 


